

RASSEMBLEMENT

# Les anciens du lycée De Gaulle à Baden-Baden reçus à Gap



Les anciens du lycée Charles-de-Gaulle à Baden-Baden, avec Jean-Paul Cadot et Raymonde Eynaud.

Ils étaient 45 à être reçus samedi en mairie par Jean-Paul Cadot et Raymonde Eynaud, conseillers municipaux délégués, représentant Roger Didier, le maire de Gap.

Michel Mège était l'hôte gapençais de la délégation venue de toute la France, de ces enfants de militaires

ayant vécu à l'époque de l'occupation de l'Allemagne par la France, entre 1945 et 1965.

Robert Popille, le président de cette sympathique amicale, a indiqué combien Gap était séduisante après avoir chaque année changé de décor pour l'assemblée générale. Au cours des der-

nières années, ils ont successivement visité la Normandie, la région toulousaine, le Pays Basque... Jean-Paul Cadot a parlé lui aussi des charmes de la ville, des rapports étroits de la ville avec l'année et le 4<sup>e</sup> RCh, une ville particulièrement sportive, a-t-il rappelé avec la fête prévue hier après-midi. □